



農場だより

No.12

2024.8.24

～病棟の患者様、デイケアのメンバー様、断酒会の皆様が相川農場に集い、野菜作りを楽しんでいます。～



元気いっぱい。野菜たち♪

こんにちは。

夏真っ盛り、相川農場の野菜たちも元気に育っております。

特にかぼちゃは元気いっぱい。
↓のような実が多数実ってます。

さすがは『雪化粧』(品種名)だけあってお美しい!!!



ココ



トマトを収穫中、お尻が腐っているトマトをちらほら見かけました。

原因はどうやら石灰(カルシウム)不足との事で、来年度、土づくりの課題にしたいと思います。



スイカに夕顔が実らないように・・・

昨年度のスイカ畑にはこんなものが・・・。



令和 5 年、スイカ畑にて

これはスイカの苗の台木の部分が育ってしまったため、こんな立派な夕顔が実ったようです。今年夕顔がならない対策をしてみました。



←スイカの苗の夕顔の葉の部分をこまめにカットしました。



そしてそして・・・



今、こんなにきれいなスイカが生育中・・・♪♪♪



夏野菜 大集合！

夏野菜の収穫作業楽しんでま～す！



ナスの収穫



枝豆のさや取り



カラフルな夏野菜たち。眺めているだけで、心躍ります。



枝豆が程よい実の入りとなり、取りたてを塩ゆでいただきました。
この瞬間が、まさしく至福のひと時です。

これから収穫されるいも、カボチャ、スイカ。
楽しみはまだまだ続きます～♪

